

Bankeinzug der Nennfelder



Liebe Reiterinnen, liebe Reiter,

unter Einhaltung aller Fristen haben wir noch im Laufe des Dienstags (Tag des Nennschluss) das Turnier abgesagt, um den Bankeinzug der Nennfelder zu verhindern.

Die Landeskommission hat schnell reagiert und auch die FN hat das Turnier sofort als „abgesagt“ in nennung-online markiert.

Leider hat wohl die interne Kommunikation in Warendorf nicht geklappt, jedenfalls wurde am Mittwochvormittag der Auftrag an die Bank gegeben. Nun wird das Nennfeld also bei Ihnen abgebucht, kommt zunächst zur FN, die es dem Veranstalter am Ende in einer Summe überweist. Erst dann bekommen wir die Bankdaten für die Rücküberweisung zur Verfügung gestellt. Das wird mindestens eine Woche dauern. Bitte geben Sie unserer Kassiererin dann noch ein paar Tage, um die Rücküberweisungen durchzuführen.

Es tut uns leid, wir hätten Ihnen und uns den Aufwand gern erspart.

Bitte rufen Sie den Bankeinzug nicht zurück – Ihre Bank erhebt dafür Gebühren, die Ihnen die FN am Ende in Rechnung stellt.

Wir wünschen Ihnen eine gute Zeit mit ihren Pferden, bleiben Sie gesund!

Annette Zeidler, Meldestelle & die **Turnierleitung des RV Wanfried**